

# コミュニティのこのこ『のこのこオリンピック』

7月2日 今日は「のこのこオリンピック」。 昨年予定していたのこのこオリンピックですが、東京オリンピックに合わせて延期、そして今日一足早く開催しました。種目は「ピアポン」「的当て」「ゲーゴルゲーム」「シーツ玉入れ」の4種類で、1チーム5人、4チームに分かれて競いました。



最初の種目は、「ピアポン」。 カップにピンポン玉を投げ入れます。 練習もしましたが、なかなか思うように入りません。



2種目は「的当て」。 1～9までの数字を狙いボールを投げくっつけます。



3種目は「ゲーゴルゲーム」。 ゴルフクラブで球を打ち得点を狙います。 力加減が難しく強く打ちすぎたり、弱かったりとなかなか思うようにはいかなかったです。



4種目は「シーツ玉入れ」。 少しでも多くボールを入れようとチーム一丸となって必死でシーツを上げたり下げたり。

のこのこオリンピック									
ゲーム	ピアポン	的当て	ゲーゴル	シーツ玉入れ	合計				
チーム名 トマトジャン	4	1	46	3	8	0	20	3	7 (銅)
チーム名 アールジャン	4	1	32	0	13	0	6	0	2
チーム名 ホークスジャン	7	5	670	5	19	5	10	1	16 (金)
チーム名 おじいワールド	5	3	40	1	16	22	5	12	12 (銀)

⑤ 5点 ③ 3点 ① 1点



総合優勝したホークスジャンチームには男性スタッフ手作りの金メダルが送られました。

大雨注意報が出ている中、皆さんお越しいただき、楽しくオリンピックができました。